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Question écrite n° 60894

Texte de la question

Mme Nathalie Gautier interroge M. le ministre de l'équipement, des transports, de l'aménagement du territoire,
du tourisme et de la mer sur les conséquences du mauvais état du réseau ferré : des réductions de la vitesse
des trains ont notamment été annoncées par la SNCF. Ces ralentissements conduisent pour l'heure à une
augmentation d'une à dix minutes par itinéraire sur des axes régionaux, interrégionaux ou ceux dédiés au fret. Il
est à craindre que ces limitations ne se généralisent et ne permettent pas aux régionaux de mener à bien leur
projet de développement du transport collectif ferroviaire comme alternative environnementale au tout
automobile. Aussi, pour faire face à l'augmentation des lacunes en matière d'entretien régulier du réseau et la
constante baisse des investissements ferroviaires, hors TGV, alors que les finances publiques n'ont cessé de
soutenir l'expansion du réseau routier, elle souhaite connaître les mesures qu'il compte prendre pour répondre
aux attentes des usagers en matière de transport ferroviaire.
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